



Firma Collado reestructura y Villacero obtiene suspensión de asamblea

■ *Ayer mismo*, a través de su representante legal Luis Cervantes, Savoy notificó el aplazamiento a la BMV, que preside Luis Téllez, a la CNBV, que encabeza Guillermo Babatz, y a los 16 bancos acreedores.

Elexpediente que se está complicando es el de Grupo Collado. La buena es que ayer se había alcanzado un acuerdo con los acreedores, pero la mala es que un juzgado concedió a Villacero la suspensión de la asamblea de mañana.

¿Se acuerda? Luego de que Savoy International no votó la reestructuración en la asamblea del pasado 15 de enero, ahora la empresa de **Julio Villarreal** descarrila el proceso que ya tiene el consenso de los acreedores. Estos firmaron los términos para redocumentar a cinco años con dos de gracia la deuda de la empresa, que en dólares suma unos 92 millones y en pesos mil 300 millones. Agregue otros mil cien millones en Certificados Bursátiles.

Los últimos empiezan a vencer precisamente mañana, lo que pone en una difícil tesitura a la compañía, que dirige **José Antonio Rodríguez Cacho**, que ya tenía el aval de los tenedores, pero que se requiere protocolizar en el convenio. El punto es que esta semana Villa-

real, que posee 29.5% de las acciones de Collado, obtuvo del Juez Tercero de Distrito en Materia Civil del DF la suspensión de la asamblea en la que se daría luz verde a la reestructuración.

Ayer mismo, a través de su representante legal **Luis Cervantes**, Savoy notificó la suspensión de la asamblea a la BMV, que preside **Luis Téllez**, a la CNBV, que encabeza **Guillermo Babatz**, y a los 16 bancos acreedores. Apunte entre otros al HSBC, de **Luis Peña**; GE Capital, de **Rafael Díaz-Granados**; Santander de **Marcos Martínez**; Banorte, de **Alejandro Valenzuela**; BBVA-Bancomer, de **Ignacio Deschamps**; Nafinsa, de **Héctor Rangel**; Invex, de **Juan Guichard**, e IXE, de **Enrique Castillo**. Los bancos son asesorados en la parte financiera por Deloitte, de **Ernesto González**, y en lo legal por **Thomas Heather**, de Heather & Heather. A su vez Collado, que preside **Guillermo Voguel**, es asistido por **Javier Pérez Rocha**.

Ya desde el 14 de enero pasado le hacíamos ver que **Villarreal** busca una compra

hostil. El empresario consultó y obtuvo en diciembre el aval de la Comisión de Competencia de **Eduardo Pérez Motta** para adquirir Collado. Con Villacero el regiomontano está en el negocio del acero mediante una alianza con la india Arcelor Mittal, a la que le vendió la Siderúrgica Lázaro Cárdenas Las Truchas en 2007 en mil 439 millones de dólares.

Con Arcelor mantiene una coinversión para producir y distribuir varilla. **Villarreal** está en el sector industrial y la eventual compra de Collado le abriría el mercado comercial, de ahí la estrategia de asumir la compañía. Sus asesores consideran que su tenencia le da derecho, pues como ayer le contábamos, **Voguel** y **Rodríguez Cacho** tienen menos acciones, sólo que sus títulos están en el fideicomiso de control.

Del 26% que poseen, 20% está en ese fideicomiso. Cada uno tiene 10% en ese vehículo controlador. **Voguel** detenta otro 6%, pero fuera del fideicomiso. Entre tanto **Villarreal** tiene 29.5%, pero también por fuera. Como se



Fecha 28.01.2010	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

ve, difícil coyuntura la que vive Collado, empresa fundada en 1949 por **Lorenzo Collado**. Habrá que ver qué pasa mañana con la asamblea y el primer vencimiento de los certificados bursátiles.

Comerci perfila

La buena noticia es que Comercial Mexicana ya llegó a un concenso con sus acreedores y la próxima semana se estaría suscribiendo un convenio inicial o *term sheet* para presentar un concurso con plan de reestructuración previa a finales de febrero. Lo anterior se logró tras de que empresa, vía Rothschild, de **Christian Pedemonte**, y *bondholders*, a través de Channing, de **Brian Coole**, y Cervantes-Sainz, de **Alejandro Sainz**, alcanzaran un entendimiento para reestructurar 475 millones

de dólares. El grupo, que preside **Guillermo González Nova**, ofreció un nivel de recuperación de 65 centavos por cada dólar colocado. Los derivadistas se bajarán desde mil 850 millones a cerca de mil 600 millones de dólares en el monto que reclamaban. A su vez los bancos fundadores se ubicarán en niveles de los bonistas, es decir: castigarán no 50, sino sólo 35 centavos de cada peso que prestaron.

Alstom con INDI

Alstom, de **Cintia Angulo**; ADO, de **Agustín Irurita**, y Grupo INDI, de **Manuel Muñozcano**, son hasta ahora el consorcio que se ha integrado para pujar por el tranvía de **Marcelo Ebrard**, obra que costará unos 17 mil 500

millones de pesos. Parece que los españoles de CAF, que preside **Max Zurita**, ya no participarán en la puja. No se descarta que otros más declinen. Y es que el esquema de asociación con la empresa gubernamental Ciudad en Movimiento desalienta a más de uno. No hay certeza de que los bancos financien con esa figura.

Toyota ausente

En Estados Unidos la Comisión de Seguridad pidió a Toyota parar la producción y venta de algunos modelos que están siendo llamados a revisión. Se habla ya de casi 2.4 millones de unidades. El tema tiene que ver con un desperfecto en los pedales del acelerador. Lo curioso es que en México las autoridades, ya sea Economía, de **Gerardo**

Ruiz Mateos, o SCT de **Juan Molinar**, no han dicho nada, cuando siete de los ocho modelos con anomalías se venden aquí. Se trata del Matrix, Camry, RAV 4, Corolla, Tundra, Highlander y Sequoia.

Mexicana invierte

Mexicana, que dirige **Manuel Borja**, invertirá este año unos 60 millones de dólares en tecnología e infraestructura para completar todo lo que inició en 2009, año en el que se ejercieron recursos por 120 millones de dólares. La compañía de **Gastón Azcárraga** ve 2010 con buenas perspectivas y no descarta que continúe la consolidación del sector. Se reconoce lo estratégico de tener en el país una aerolínea bandera, pero es un tema que hasta ahora no se ha tocado.

Desde el 14 de enero pasado le hacíamos ver que Villarreal busca una compra hostil. En diciembre tuvo el aval de la CFC.